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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي

13 ‐ رمضان ‐ 1431 هـ
23 ‐ 08 ‐ 2010 مـ

07:58 صباحا
(بحسب التّقويم الرسم لأم القُرى)

[لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=7073

ـــــــــــــــــــــ
الرد المختصر من محم الذِّكر ..

بسم اله الرحمن الرحيم، وسلام عل المرسلين والحمدُ له رب العالمين..
أخ الريم، سلام اله عليم ورحمته وبركاته، وكان سؤالك هو اقتباس من بيان الإمام ناصر محمد

اليمان بما يل باللون الأحمر:

إقتباس

ويا معشر الشياطين وعل رأسهم إبليس ليس أن الإمام المهدي المنتظَر لا يريد من اله أن يهديم أجمعين

ومن ثم يرد عليك الإمام ناصر محمد اليمان بقول اله تعال: {وما خَلَقْت الجن والإنس ا ليعبدُونِ} صدق اله

العظيم [الذاريات:56].

تاب فم المح الشيطان إبليس؟ والجواب تجدونه ف ينتم فصيلة أي والسؤال الذي يطرح نفسه: فإل
قول اله تعال: {واذْ قُلْنَا للْملائة اسجدُوا لآدم فَسجدُوا الا ابليس كانَ من الْجِن} صدق اله العظيم

[الهف:50].

إذًا إبليس من عباد اله، فما خلقه اله إلا ليعبد اله وحده لا شريك له ومثله كمثل عباد اله من الجن، ومن
جنس جميع الذين أسرفوا عل لوالإنس ومن ك كافة عبيده من الجن م كتابه إلحم ه فثم نادى ال

أنفسهم مهما كان إسرافهم بما فيهم الشياطين لأنهم كذلك من عباد اله وليس أنّهم آلهة من دونه سبحانه؛ بل
كذلك من عباد اله ويشملهم النداء إل رحمة اله إذا تابوا وأنابوا ولم ييأسوا من رحمة اله فسوف يجدون
لهم ربا غفورا رحيما يغفر الذنوب جميعا مهما كانت ومهما كثرت، ولم يقل اله تعال يا معشر الجن الذين
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أسرفوا عل أنفسهم، ولم يقل يا معشر الإنس؛ بل لم يحدد الجنس؛ بل جعل اله النداء يشمل كافة عباد اله
قُل} :ه تعاله، وقال الل جنسٍ بما فيهم إبليس الشيطان الرجيم كونه من عباد الوالإنس ومن ك من الجن
الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي
نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر
َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام

ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم
تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿

سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه
ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ه ما لا يعلمون يريدون أن يفتوا أنّ هذا النداء لا يشمل إبليس وشياطين الجنال ما الذين يقولون علولرب
والإنس، ومن ثم نرد عليه بالحق ونقول: فهل جعلتهم آلهة من دون اله سبحانه؟ أفلا تعلم لو أنّك تخرجهم عن
النداء أنك ستنفيهم أن يونوا من عباد اله وكأنّهم آلهة مع اله، سبحانه! بل هم من عباد اله ويشملهم النداء

لأنّهم من عباد اله سبحانه. وقال اله تعال: {ان كل من ف السماواتِ وارضِ ا آت الرحمـٰن عبدًا
﴿٩٣﴾ لَّقَدْ احصاهم وعدَّهم عدا ﴿٩٤﴾} صدق اله العظيم [مريم].

ومن عباد اله إبليس وشياطين الجن والإنس، ولذلك فهو يشملهم الدّاع من اله لمن أراد رحمته ولم
 هِمنفُسا َلفُوا عرسا الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله أنّه لن يغفر له، ولذلك قال اليستيئس من رحمة ال
مبر َلوا ايبنا٥٣﴾ و﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م

لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لن قَبم وا لَهملساو
ان ياتيم الْعذَاب بغْتَةً وانتُم  تَشْعرونَ ﴿٥٥﴾ ان تَقُول نَفْس يا حسرتَ علَ ما فَرطت ف جنبِ اللَّـه وان
ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس نلَم نتك
رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو
{﴾٦٠﴿ رِينبَتى لِّلْمثْوم نَّمهج ف سلَيةٌ ۚ ادوسم مهوهۇج اللَّـه َلوا عذَبك ى الَّذِينتَر ةاميالْق موي٥٩﴾ و﴿

صدق اله العظيم [الزمر].

أم تريدن أن أجعلهم يستيئسون من رحمة اله؟ ولنّك لن تغن عن من اله شيئاً؛ بل أدعو عباد اله جميعاً
بما فيهم شياطين الجن والإنس أن لا يقنطوا من رحمة اله، وأفتيهم بالحق أنّ من تاب إل اله متاباً ليجد
ءه الذي وسع كل شه متاباً لوسعته رحمة الال إبليس لو يتوب إل ء حتل شه وسعت كأن رحمة ال
رحمةً وعلماً سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً، ودعوة الإمام المهدي إل الرحمة والتوبة والإنابة
واتِّباع الحق من ربهم تشمل كافة عبيد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، فيف لا أرجو لهم الهدى
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وتمنيت لو أنّ اله يهدي كافة عباده من الجن والإنس ومن كل جنسٍ، ولن مشلة الشياطين ه اليأس
من رحمة اله فظنّوا أنّ اله لن يغفر لهم أبداً مهما تابوا ومهما أنابوا ولذلك يسموا بالمبلسين من رحمة اله

فظلموا أنفسهم، ولن الإمام المهدي يفتيهم بالحق أنّ سبب ظلمهم لأنفسهم هو اليأس من رحمة اله لو
يدركون هذا لتابوا وأنابوا إل ربهم ثم يجدون رحمة اله وسعت كل شء. تصديقاً لقول اله تعال: {ربنَا
وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً فَاغْفر للَّذِين تَابواْ واتَّبعواْ سبِيلَكَ وقهِم عذَاب الْجحيم} صدق اله العظيم

[غافر:7].

فتدبروا يا معشر الشياطين القول الحق من ربم، ومن ثم لا تجدون أنّ بينم وبين رحمة اله إلا أن تتوبوا
فتتّبعوا سبيل الحق، أم إنّم لا تعلمون القول الحق: {ربنَا وسعت كـل شَء رحمةً وعلْماً}؟ أليست الشياطين

ذَابع هِمقبِيلَكَ وواْ سعاتَّبواْ وتَاب لَّذِينل رفَاغْف} :ه؟ ثم انظروا للقول الحقء من خلق الش لا من كشيى
الْجحيم} صدق اله العظيم [غافر:7].

إذًا ليس بينم وبين رحمة اله إلا التوبة إل اله واتباع سبيل الحق إل ربم ثم يغفر اله ذنوبم يا عباد اله
مهما كانت ومهما تون. تصديقًا لقول اله تعال: {قُل يا عبادِي الَّذِين اسرفُوا علَ انفُسهِم  تَقْنَطُوا من

رحمة اللَّـه ۚ انَّ اللَّـه يغْفر الذُّنُوب جميعا ۚ انَّه هو الْغَفُور الرحيم ﴿٥٣﴾ وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من
ميتان يا لن قَبم مبن رم ملَيا نزِلا ام نسحوا ااتَّبِعونَ ﴿٥٤﴾ ورتُنص  ثُم ذَابالْع ميتان يا لقَب

نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع
نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ا﴿ رِيناخالس
﴾٥٩﴿ رِينافْال نم نتكو تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك
ويوم الْقيامة تَرى الَّذِين كذَبوا علَ اللَّـه ۇجوههم مسودةٌ ۚ الَيس ف جهنَّم مثْوى لِّلْمتَبرِين ﴿٦٠﴾} صدق

اله العظيم [الزمر].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.؛ ناصر محمد اليمانأخوكم؛ الإمام المهدي

___________


